

□ Temps de lecture : 1 min.

Image : Vladimir Borovikovski (Ukraine), La Nativité du Christ, v. 1790-1800, huile

Gloire à Dieu au plus haut des Cieux et paix sur la terre aux hommes de bonne volonté !

Très chers lecteurs,

en ce temps de grâce et de lumière, nous désirons vous adresser nos vœux les plus sincères pour un Saint Noël.

Puisse le mystère de la naissance de Jésus remplir vos cœurs de la joie que Lui seul sait donner : cette joie qui naît de la rencontre avec Celui qui s'est fait petit pour se rapprocher de chacun de nous, qui a choisi la pauvreté d'une mangeoire pour nous enrichir de sa présence, qui a donné toute sa vie pour notre salut.

En ce Noël, redécouvrons ensemble la beauté de cet Enfant qui continue d'illuminer nos routes et de donner un sens à notre chemin de vie.

Nous vous invitons à rester avec nous pour la nouvelle année qui va bientôt commencer : nous avons de nombreuses nouveautés et projets à partager avec vous, des histoires d'espérance à raconter, des témoignages qui réchauffent le cœur. Et si notre Bulletin vous accompagne avec affection, aidez-nous à le faire connaître : chaque partage est une graine de bien qui peut germer.

Que ce Noël soit vécu dans l'intimité avec Jésus et dans l'étreinte de vos proches.

Que la nouvelle année vous apporte à tous la bénédiction du Seigneur, sa paix et sa lumière.

Avec notre affection salésienne,
La Rédaction du Bulletin Salésien en Ligne